



ANGENOMMEN / ABGELEHNT AM
EINSTIMMIG
MEHRSTIMMIG
SPÖ FPÖ GRÜNE ÖVP NEOS FH

Mikroklima

Berichterstatter/in: Stefanie Gaismayer

Die BezirksrätlInnen NEOS stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 11.09.2019 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Magistratsstellen der Stadt Wien werden gebeten, bei Bauvorhaben in Hernals (insbesondere bei großen Bauprojekten, Kindergärten, Pflichtschulen, Grünanlagen, Hauptstraßen A und Nebenstraßen, Märkten) während der Planungsphase eine Stellungnahme der MA 22, welches die Auswirkungen einer Bebauung auf das urbane Mikroklima untersucht, einzuholen und diese der Bezirksvertretung zur Kenntnis zu bringen.

Begründung:

Bauprojekte im Bezirk beeinflussen das Stadtklima und können zur Entstehung von Hitzeinseln beitragen. Da die Entstehung weiterer Hitzeinseln unbedingt zu vermeiden ist, soll in Zukunft bei Bauvorhaben ab einer relevanten Größe verpflichtend ein Mikroklima-Gutachten eingeholt werden. Dieses soll eine mikroklimatische Simulation und Vorschläge zur allfälligen Neuanlage von Begrünungen und Wasserflächen sowie deren Umfang umfassen. Die Mitglieder der Bezirksvertretung sollen anlassbezogen in den zuständigen Ausschüssen und Kommissionen darüber entscheiden, ob das jeweilige Bauvorhaben aufgrund von Projektgröße und -umfang die Einholung eines solchen Mikroklima-Gutachtens erfordert.

Für die Fraktion NEOS

Cora Urban
Klubvorsitzende